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    実行委員長 小泉詔信さん�

花を植えるのは今年初めての活動でした

が、「北24条は変わった、きれいになった」とい
う声を耳にするようになりました。それぞれのお店
がまちづくりへの意識を深められるようなことを
考えながら、これからも活動を続けていきたいと
思っています。�

広げよう!
まちづくりの輪�

住民参加で街が変わる�
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五
月
か
ら
商
店
街
振
興
組
合
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、
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連
合
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で
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く
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取
り
組
ん
で

い
ま
す
。
地
域
の
人
た
ち
の
協
力
で
、

宮
の
森
・
北
24
条
通
や
樽
川
通
の

歩
道
上
、
そ
し
て
北
ま
ち
づ
く
り

セ
ン
タ
ー
に
は
、
プ
ラ
ン
タ
ー
に

植
え
ら
れ
た
花
々
が
き
れ
い
に
咲

き
誇
り
、
道
行
く
人
た
ち
の
気
持

ち
が
い
や
さ
れ
る
と
大
変
喜
ば
れ

て
い
ま
す
。�

　
八
月
六
日
、
七
日
に
は
タ
ウ
ン

ト
ー
ク
と
同
じ
札
幌
サ
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両
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と
も
子
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も
た
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学
生
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さ
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大
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が
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黄
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も
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取
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で
す
。�

北連合町内会�

1.公共機関が集中する�
   北区の中心地�
　区役所をはじめ消防署や
警察署、税務署、法務局出
張所、社会保険事務所など
多くの官公庁が集中する便
利な街です。�
2.北区最大の歓楽街�
　北24条を中心に数多くの
商店や飲食店が軒を連ね、
若者からお勤めの方、お年
寄りまで、幅広い年代の人々
が集う街です。�

北地区はこんな街�

上田市長が北まちづくりセンターを訪問。�
周辺は彩り豊かな花々で飾られています�
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  スローライフイン24�

　 フラワー部会長 �

           宇野俊光さん�

街を花で飾るだけでなく、試し
にガーデニングコンテストを始
めたところ、提案側が驚くほどの
反響がありました。また、花を植えた

ことで放置自転車がなくなったのを目
にして「うちの店の前にも花を置きた

い」という声があったそうです。このように、
地域に花が増えていくことが期待さ

れます。�

�
市内の幾つもの地域で、花や木

を大事にしていこうという試みがされてい
ます。子どもの教育のためには本当にいいこと
だと思います。学校教育の中で、子どもたちが種か
ら育て、それを持ち寄って街を飾る。そうすることで花
や木を気に掛け、街をきれいにしようという気持ちがは
ぐくまれると思います。�
　公約の「札幌のみどりを30％増やす」ことについては、
木を植えるにはものすごくお金が掛かりますが、市に
は十分なお金がありません。ではどうするかというと、
木を植えたいと思う人を増やすこと。「自分たち
で緑を増やしていこう」という気持ちを持っ
てもらえるように、市は努力していか
なければならないと思って

います。�

こいずみ�あきのぶ�
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　　一般参加の市民から�

街にプランターを置くのは大変良いこ

とですが、一部の方だけでなく、地域に住
んでいるもっとたくさんの方が率先して取り
組むことが、活動の輪をひろげるためにも

大切だと思います。�

 �

 白楊小学校6年 広田由紀さん�

地域の人と花を植えるなんてやったこと
がなかったので、最初は戸惑いました。�
でもやってみると地域の人たちと話を
することができたのでよかっ�

たです。�

�
一般参加の市民から�

北32条で、それぞれの家
の前にプランターを置いて
いましたが、今はそれを広げて
「フラワーロード」を造っています。
北32条は法務局や税務署など
があり多くの人が通りますが、
最近は花のある道を選んで
通ってくれる人がとても増
えたようです。�

民生・児童委員　�
後藤 幸一さん�
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女性部長　�
辻野キミさん�
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